



# Deuda del Gobierno de Puebla por CIS, MIB y Audi supera los 10 mil mdp

En la administración de Rafael Moreno Valle se adquirió la deuda para la construcción de la infraestructura que genera parte de los compromisos financieros al estado

**Maribel Velázquez**      1 enero 2024

La deuda del Gobierno de Puebla asciende a 10 mil 371.1 millones de pesos, por la construcción de obras morenovallistas. Que son: el CIS, el Museo Internacional Barroco (MIB) y la Plataforma Audi.

Este monto es al corte del noviembre de 2023, de acuerdo con el primer informe de actividades del gobernador, Sergio Salomón Céspedes.

En la administración de Rafael Moreno Valle dicha deuda fue adquirida por el Gobierno de Puebla para la construcción de estos tres proyectos.

Por la plataforma de Audi, el gobierno estatal debe 3 mil 768.7 millones de pesos; mientras que por el CIS, la deuda es de 2 mil 443.5 millones de pesos.

A la par, el gobierno estatal debe 4 mil 158.9 millones de pesos por el Museo Internacional Barroco. Siendo este el monto más elevado de las tres deudas generadas por Asociaciones Público Privadas (APP).

Además de esto, el Gobierno de Puebla tiene otros compromisos financieros. Al corte de noviembre de 2023, se debían 263.9 millones de pesos a Audi y Volkswagen, por concepto de subsidios y obligaciones de pago.

Para el mismo periodo, la administración estatal debía 22 mil 505.9 millones de pesos relacionados con la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA).

A su vez, al corte de noviembre, el gobierno estatal tenía pendiente pagar 56.3 millones de pesos como parte del convenio con el Teletón.

## Se deben más de 2 mil millones de pesos relacionados con juicios

En el informe de labores del gobernador, Sergio Salomón Céspedes se detalló que la deuda del Gobierno de Puebla por juicios o litigios laborales pendientes, es de 2 mil 682.7 millones de pesos.

**A pesar de dicho compromiso financiero, la administración estatal aseguró que las agencias Moody's Local MX y Fitch México evaluaron su situación económica como estable.**

El gobernador, Sergio Salomón Céspedes consideró que las calificaciones son resultado de prácticas sólidas de su administración en el manejo del presupuesto.

Asimismo, el gobierno informó que en el Sistema de Alertas la entidad permaneció en un nivel de endeudamiento sostenible.